

28. Juni 2018

## Medieninformation

### Die Jury hat getagt: Sechs Stücke für das 8. Deutsche Kinder-Theater-Fest ausgewählt

Zwei Tage hat die erste paritätisch besetzte Jury des Deutschen Kinder-Theater-Fest über die eingereichten Stücke diskutiert. Theatergruppen aus ganz Deutschland haben sich beworben. Sechs Produktionen wurden aus den 36 Bewerbungen ausgewählt.

Die Theatergruppen aus Berlin, Bremen, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen und Österreich werden im September ihre Stücke in Minden präsentieren.

In mehreren Runden stimmte die Jury ab. Am Ende standen die sechs Produktionen fest, die vom 27.-30.09. 2018 im Stadttheater Minden auftreten werden:

- Albert Einstein-Schule mit "Doppelgänger", Groß Bieberau
- Jugendhaus Alte Schmiede mit "Die Rote Zora", Minden
- Staatstheater Oldenburg mit "Seni Seviyorum. Nur Worte?", Oldenburg
- Theater Bremen mit "Endlich", Bremen
- GOLDONI Theaterschule mit "Die schrecklichsten Kinder der Welt", Berlin
- Theater am Ortweinplatz mit "Wenn er fällt, dann...", Graz

Erstmals hatten Kinder einen festen Platz in der Jury. Die 16 die Jungen und Mädchen im Alter von zehn bis zwölf Jahren haben in den letzten Wochen die Stücke gesichtet und in Tandems die Bewerbungen bewertet. Acht Kinder nahmen an der Jury-Sitzung teil. Ihre Tandempartner\*innen besuchten währenddessen einen Video-Workshop. Sie werden als Kinderreporter\*innen das Festival auch filmisch festhalten und begleiten.

Mit in der Jury saßen Vertreter\*innen der Mitgliedsverbände der Ständigen Konferenz „Kinder spielen Theater“. Die Mitgliedsverbände organisieren in rotierende Zuständigkeit das Deutsche Kinder-Theater-Fest, das alle zwei Jahre stattfindet.

### Weitere Informationen

[www.kinder-theater-fest.de](http://www.kinder-theater-fest.de)

### Bei Fragen wenden Sie sich gerne an

Leona Söhnholz (BAG Spiel & Theater)

Tel.: 0511 458 17 99

E-Mail: [soehnholz@bag-online.de](mailto:soehnholz@bag-online.de)